
  「市長記者会見」の概要 

 

■日時 令和５年６月 28日（水）午後１時 30分 

■会場 千曲市役所 応接会議室・庁議室 

■報道出席者 

信濃毎日新聞、㈱信州ケーブルテレビジョン、読売新聞、長野市民新聞、屋代有線放送 

 

■内容（プレスリリース） 

１【千曲市誕生 20 周年記念事業】森将軍塚古墳館 夏季企画展「さらしな はにしなの小さな

古墳たち」の開催 

２【千曲市誕生 20周年記念事業】第９回千曲川ハーフマラソンの開催 

３ 第２弾 デジタルクーポン発行支援事業の実施 

４ 千曲市中小企業エネルギーコスト削減支援事業 

５ がん患者へのアピアランスケア助成事業 

６ 信州の幸
めぐみ

あんずホール（更埴文化会館）改修に伴う休館（予定） 

 

■市政全般について 

【質疑応答】 

○しなの鉄道㈱の脱線事故について 

問  先日の脱線事故において３日間の運休があったが、しなの鉄道㈱から千曲市に原因の

説明はあったか。 

回答 定時株主総会の際に、社長から謝罪等があり、詳細な原因については確認中との話が

あった。 

問  個別に連絡はあったか。 

回答 現時点ではない。今後、原因がはっきりしてきたらあるものと思われる。 

 

○市報７月号について 

問  市報７月号裏表紙の信州ブレイブウォリアーズに関する記事の連載終了について、        

市と信州ブレイブウォリアーズのどちらから話が出たのか。 

回答 ホームタウンインフォメーションの記事として連載してきた。㈱NAGANO SPIRIT より

マザータウンとの発表があったこと、シーズンオフに入り選手のインタビュー等が難し

い等の理由により、市から一区切りとして千曲市民へのメッセージを依頼した。 

問  例えば、マザータウンインフォメーションに変えて連載する予定はないのか。 

回答 市報への掲載は、ことぶきアリーナ千曲のホームゲームに多くの方に来ていただきた



いという目的があったが、来シーズンはことぶきアリーナ千曲での試合がない。別の形

で応援することができるか、市民の反応も踏まえて検討していきたい。 

問  市長のコラムがなかったが。 

回答 載せたいが紙面の都合で隔月の掲載となっている。きのこレシピと交互に掲載して

いる。きのこ農家の支援のため消費拡大につながるよう、信州の幸
めぐみ

本店料理長にレ

シピを依頼している。 

 

 

 

終了 午後２時 11分 


